

PlantaDoce.

Empresa

Bolton desmantela su filial española tras la venta al gigante japonés Terumo

La compañía ha llevado a cabo una reducción de capital de 7,7 millones de euros en su filial en España. El grupo traslada su actividad a Estados Unidos, mientras su actividad financiera se gestiona desde Glasgow (Escocia).

A. Escobar
1 dic 2017 - 05:00

Bolton desmantela su filial española tras la venta al gigante japonés Terumo

Bolton Medical desmantela su negocio en España. La compañía americana, especializada en soluciones endovasculares, trasladará su actividad a Estados Unidos, emplazamiento donde se encuentra la matriz del grupo. Esta decisión se produce meses después de la venta de Bolton Medical al grupo japonés Terumo.

La primera fase del desmantelamiento ya se ha producido. Según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), **Bolton Medical España ha iniciado la disolución de su sociedad con una reducción de capital de 7,7 millones de euros.** No obstante, el resultante suscrito es de 7,7 millones de euros.

La compañía japonesa Terumo anunció la adquisición de Bolton Medical, empresa dependiente del grupo de productos médicos WerfenLife, en el primer semestre del año. **La compra se llevó a cabo por un importe aproximado de 170 millones de dólares (156 millones de euros).** La firma nipona incluyó en el negocio a su división de productos de cardiología Vascutek, que se ha convertido en nuevo accionista del grupo.

Bolton Medical fue adquirida por el grupo japonés Terumo en el primer semestre de 2017

PlantaDoce.

Fuentes de Bolton Medical España han explicado a PlantaDoce que **la filial española trasladará su actividad a Estados Unidos**, concretamente a Sunrise (Florida), lugar donde se encuentra la sede del grupo.

En cuanto a la actividad financiera de Boston Medical España, toda la gestión se está llevando a cabo desde la ciudad de Innchinan (Escocia), donde radica la sociedad Vascutek, según aclaran fuentes de la compañía.

Una vez se produjo la compra de Bolton por parte de Terumo, la empresa destituyó al consejo de WerfenLife, presidido por Marc Rubiralta, hermano de Jordi Rubiralta y primo de Francesc Rubiralta, presidente de la siderúrgica Celsa.

Con la compra de Boston Medical por parte del grupo japonés Terumo, el consejo de WerfenLife fue destituido

Fundada en 1998, Bolton Medical tiene su sede en Miami, cuenta con un volumen de negocio de 50 millones de euros y emplea a 300 trabajadores. La compañía especializada en prótesis aórticas cuenta con filiales en España, Francia e Italia.

En 2015, la filial española registró pérdidas por valor de 3,4 millones de euros. En cuanto a Terumo, la compañía japonesa factura 5.000 millones de dólares (4.200 millones de euros) en 160 países.

Por otro lado, WerfenLife cerró el ejercicio 2016 con un volumen de negocio de 1.193 millones de euros, un 1,5% más que en 2015, y ganó 193 millones de euros, un 2,6% más, según la información facilitada por la compañía.